

Überlandwerk Fulda

Effiziente Beleuchtung kennenlernen

[18.07.2013] Eine Musterbeleuchtungsstraße in Fulda, eingerichtet von der ÜWAG, ermöglicht Kunden sich über verschiedene Leuchten und Masten zu informieren sowie die Leuchtmittel zu testen.

Die Überlandwerk Fulda AG (ÜWAG) verfügt über eine Musterbeleuchtungsstraße. Hier können sich Kommunen über verschiedene energieeffiziente Leuchten und Masten informieren. Ob für Anwohnerstraße, Sammel- oder Hauptstraße – insgesamt stehen 45 Leuchtentypen zur Ansicht bereit. Die Ausstellung stellt insbesondere LED-Lampen vor. Diese verbrauchen nur einen Bruchteil der Energie herkömmlicher Straßenlampen bei sogar höherer Leuchtkraft. Die Musterbeleuchtungsstraße wurde nach Angaben der ÜWAG bereits 2006 eingerichtet. „Unser Angebot, Leuchtentypen und ihre Merkmale in der Musterbeleuchtungsstraße kennen zu lernen, wird von den Kommunen gut angenommen“, erklärt ÜWAG-Abteilungsleiter Matthias Hahner. In den letzten Monaten haben sich 11 Kommunen informiert.

(cs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Beleuchtung, LED, Überlandwerk Fulda